
Ausschussmitglied Herr Meny will wissen, wie weit der Sachstand zum Planverfahren „Am 
Viethenkreuz“ gediehen sei. Über den Haushalt sei ja eine Anstoßfunktion gegeben worden. 
 
Von Seiten der Verwaltung wird ausgeführt, dass es relativ kurzfristig mit den 
Grundstückseigentümern Gespräche geben wird. Es soll zunächst der Wille erfragt werden, ob 
von deren Seite eine städtebauliche Entwicklungsmaßnahme an dieser Stelle gewünscht werde. 
Wenn diese Frage bejaht wird, dann sollen mit den Eigentümern städtebauliche Verträge 
abgeschlossen werden. 
 


